

Weltmeisterschaften der Sportschützen in München-Hochbrück Nachwuchsschützen aus Hof waren dabei

Zur 50. ISSF-Weltmeisterschaft der Sportschützen, wo sich Sportler aus der ganzen Welt zu einem hochklassigen fairen Wettkampf getroffen haben, hatten junge Sportschützen aus Hof, die Möglichkeit, Wettkampfluft zu schnuppern. Bei einem Tagesausflug zu dieser Großveranstaltung, die man mit Recht als "Jahrhundertereignis" bezeichnen darf, konnten die jungen Hofer Sportler aus Jägersruh und Krötenbruck die besten Sportschützen aus aller Welt bei ihrem Sport beobachten und fieberten bei den durchgeführten Finalschießen der weltbesten Luftgewehrschützen auch mit den Schützen anderer Nationen kräftig mit.

Nach den Olympischen Sommerspielen von 1972 und der Europameisterschaft 2000 für Luftdruckwaffen, erlebte die Olympiaschießanlage Hochbrück nun ein weiteres Highlight und es wird wahrscheinlich Jahrzehnte dauern, bis wieder ein ähnliches bedeutsames Sportereignis auf der Olympiaschießanlage erlebt werden kann.



Die Jugendgruppen mit den beiden Jugendleitern Karl-Heinz Grieger (Jägersruh) und Günter Hornung (Krötenbruck)



Impressionen vom WM-Besuch